



Dossier de présentation et d'information



Regroupement RECICA



Un interlocuteur privilégié avec la puissance d'un groupe
pour une meilleure intégration et acceptation du chien dans notre société

Un accompagnement adapté et personnalisé s'appuyant sur les fondements du
programme DSR

Désensibilisation Sensorielle et Relationnelle

Le contrôle des émotions - La qualité des interactions - La construction d'une relation



*« Pour obtenir ce que vous souhaitez d'un chien,
il ne suffit pas d'agir uniquement comme un humain désireux d'obtenir,
mais plutôt réfléchir dans le sens de celui à qui vous le faite subir.
C'est cet état d'esprit, cette façon d'être et de penser qui changera irrémédiablement
votre façon de vous comporter pour mieux l'éduquer. »*

Jimmy GRESSENT



Le regroupement RECICA, c'est quoi ?



Le regroupement RECICA, signifiant « responsabilité citoyenne et canine », c'est l'unification de spécialistes en éducation, en comportement et en prévention des risques canins. Nous travaillons sous l'égide d'un label créé et développé par Jimmy GRESSENT, également à l'initiative du programme éducatif et interactif de désensibilisation sensorielle et relationnelle (DSR).

Ce label éthique et moral que nous ambitionnons d'étendre autant que possible, a pour objectif de faire valoir notre savoir-faire auprès des familles que nous accompagnons, mais également de sensibiliser l'opinion publique sur les bons gestes à adopter par nécessité et civisme, que cela soit en milieu familial, urbain ou rural.

Nous accorder votre confiance, c'est donner de l'importance à votre bien-être, celui de votre entourage et de votre chien, alors nous vous félicitons pour cette démarche.



Le programme DSR

Désensibilisation Sensorielle et Relationnelle



La qualité des interactions étant pour nous l'unique moyen de construire une relation fiable et durable dans le temps, elle se devait d'être la pièce maîtresse du programme DSR ; Ceci d'autant plus que nous ne pouvons renier le fait que le chien est un animal social n'étant pas dénué d'émotions et de moyens de communication. Veiller à ce qu'il ne manque de rien pour être épanoui, mais également l'instruire pour qu'il vive sereinement dans notre société n'est donc pas optionnel mais bien essentiel.

Le programme DSR, par sa conception, est la solution permettant de trouver l'équilibre subtil permettant de faire cohabiter les prédispositions canines avec l'autocentrisme contradictoire de l'Homme qui en attend toujours plus en voulant en imposer le moins possible à son animal. Cela repose pour nous sur 4 piliers fondateurs et indissociables.

- Répondre à ses besoins sans perdre le contrôle de sa gestion.
- Etablir des règles de vie sans négliger son bien-être et son équilibre.
- L'instruire pour obtenir des acquis sans être maltraitant pour l'obtenir.
- Maîtriser les temps d'interactions pour ne pas créer d'hyperattachement.



La positivité de ce programme



Nous ne serions que très peu crédibles à vos yeux si nous étions dans l'exploitation d'une « méthode » éducative allant à contre sens du message que nous souhaitons véhiculer à travers ce label. L'empathie, l'information, la sensibilisation, la prévention et l'absence de manipulations malsaines sont les maîtres-mots de notre pédagogie.

A l'inverse de ce qui peut être promu sur la positivité du conditionnement alimentaire fanatisant, rendant le chien manipulateur, souvent voleur, mais également manipulable et par conséquent vulnérable, la positivité du programme DSR est bien réelle !

En effet, toutes les instructions et règles imposées à un chien ne sont pas un libre choix de sa part mais bien une volonté de l'Homme pour obtenir satisfaction dans ses attentes. Imposer à ce dernier une information plus poussée pour qu'il obtienne ce qu'il souhaite nous sort donc de l'illogisme implacable d'imposer à un animal notre propre méconnaissance.

Des sessions d'apprentissage courtes, du matériel adapté spécifiquement conçu pour nous, des transmissions dans le calme, le silence et à voix basse, du repos pour faciliter l'assimilation et une libération rapide des séances pour que votre chien retrouve sa tranquillité dans un environnement conçu pour lui ; La voilà notre « marque de fabrique » ! N'est-ce pas cela une vraie méthode pour instruire positivement un chien ?

Jouer et/ou donner des friandises bonifie une relation saine et harmonieuse en dehors des apprentissages mais ne doivent en aucun cas être les fils conducteurs d'une réceptivité incitant le chien à ne servir que ses propres intérêts ludiques ou alimentaires.



Nos prestations



Les prestations qui vous sont proposées sont variables selon chaque cas. Cela peut aller de quelques séances individuelles à votre domicile ou en extérieur, à des séances semi-collectives d'apprentissage, de désensibilisation, de cani-rando ou d'activités ludiques tel que l'Agil'éduc sensorielle, une alternative éducative et ludique associant agility et obéissance. Une discipline dont nous sommes les créateurs et les détenteurs des droits. Voici donc ce que nous sommes susceptibles de vous proposer.

Un accompagnement à la séance

Idéal pour la résolution des problèmes mineurs ne nécessitant pas un suivi sur du long terme.



Forfait mensuel en séance semi-collective

Une alternative très intéressante accessible sous condition de sociabilité et de maîtrise individuelle.



Le pack « starter »

La formule, la plus économique qui permet de vous informer sur les 4 points fondamentaux permettant de vivre sereinement.



Le pack « starter + » modulable

Une formule adaptable selon vos besoins qui permet de vous expliquer les différentes techniques d'apprentissage. C'est ensuite à vous de poursuivre pour faire de l'initiation une acquisition permanente.



Le pack « intégral »

Le pack le plus complet pour une maîtrise en tout temps et en tout lieu.



Le pack « distanciel »

Quand l'éloignement géographique ne permet pas le présentiel



Le contenu précis et le coût de ces packs, présentés à titre informatif, vous seront explicitement développés lors de l'évaluation environnementale, éducative et relationnelle effectuée à votre domicile. Connaître un tarif c'est bien, mais en connaître le contenu est encore mieux.



Pour conclure



Par la mise en œuvre, sur le marché de l'éducation et du comportement, de ce programme très spécifique, nous bouleversons avec conviction des mœurs qui se doivent aujourd'hui d'être refondées sur de nouvelles bases. En nous faisant confiance, et pourquoi pas en participant avec nous à nos journées de sensibilisation et d'attribution du certificat de sociabilité et d'aptitude RECICA, c'est nous aider à véhiculer un état d'esprit bienveillant et préventif au profit du bien-être humain et canin dans nos espaces publics et privés.

Pour conclure, nous avons pleinement conscience que vous serez les premiers messagers du savoir-faire que nous transmettons, alors soyez assurés que nous ne souhaitons aucunement vous décevoir. Les prestations qui vous sont proposées lors de notre 1ère intervention d'évaluation de situation seront toujours ciblées au plus près de vos besoins et avec un grand professionnalisme.

Dans l'attente de pouvoir vous rencontrer, nous restons bien évidemment à votre disposition pour répondre à vos interrogations.

L'équipe du regroupement RECICA